
Aos vinte e um dias do mês de janeiro do ano de 2025, as 07:30h, na sala de reuniões do lnstituto

de Previdêncra Social dos Servidores Municipais de ltaquiraí/MS - ITAQUI-PREV, nesta cidade de

ItaquiraÍ, Estado de Mato Grosso do Sul, foi Íealizada a reunião ordinária tendo como objetivo

discutir e decidir sobre a seguinte pauta: 1. Apresêntação da Análise dos lnvêstimentos no

Exercício 2024, os acontecimentos no finel de 2024, o cenâÍio atual e as perspectivas pare

2025, pelo Analista em lnvestimentos da Empresa LEMA, Sr. Matheus Crisóstomo. 2.

Retorno da Carteira de lnvestimentos do ITAQUI-PREV no mês de dezembro/2o24 e o

Acumulado em 2024i 3. Definir alocação de recursos previdenciários repassados relativo as

competências de dezembro/2024 e 13o $aláriol20241'4. Apresêntação da Prestação dê

Contas do mês de dezembrol2l24 e do Exercício 2024. Estavam presentes os seguintes

membros do Comitê de lnvestimentos: Andrei Marcelo Faria, Áurio Luiz Costa, Cleonice Eliane

Fantin Mannrich e Fábia Messias de Oliveirâ, e a participação do Sr. Matheus Crisóstomo da

LEMA - Consultoria em lnvestimentos, através de videoconferência. lniciada a reunião o Sr.

Matheus Crisóstomo, fez apresentação de todo o histÓrico de acontecimenlos com os

investimentos ocorrido em 2024, e o cenário econômico atual, bem como aS perspectivas para

2025. Para o ano de 2025 com a taxa Selic no patamar alual, e considerando que o Banco Central

já dêixou claro em seus comunicados que deverá ter pelo menos mais 02 (dois) aumentos nas

próximas reuniões do COPOM, o cenário de instabilidade, o mais indicado é alocar recursos em

ativos mais conservadores como CDI e IRF-M 1, em Títulos Públicos enquadrados no Art. 70, l, "a"

da Resolução cMN no 4.963/2021, que estão com taxas muito atrativas pagando juros acima de

7,00o/o + IPCA, e tambem letras Financeiras de Bancos Privados classificados como S1, para se

proteger da volatilidade e ao mesmo tempo o atingimento da Meta Atuarial. Após apresentação o

Diretor Financeiro Sr. Andrei, questionou sobre possíveis realocações na Carteira do ITAQUI-

PREV, mencionado o Fundo BB IRF-M que é um ativo prâfixado náo vem performando, e com a

taxa básica de juros em elevação, seria indicado migrar os recursos para outros tipos de ativos na

Renda Fixa atrelados ao CDI ou a investimentos de curto prazo como o IRF-lVl í. O Sr. Matheus

respondeu que está sendo feita análise da carteira de todos clientes da LEMA, e que logo ferão

apresentaÇão das sugestões de realocação para ativos mais indicados para o atual momento do

mercado. Logo em seguida o Diretor Financeiro demonstrou os resultados dos retornos de

lnvêstimentos obtidos no mês de dezembro/2024 . com a Carteira do ITAQUI-PREV obtendo -

0,43% de retorno, frênte à lvleta Atuarial de 0.93% no mês de dezembÍo12024, gerando um gap

de atingimento de -,t.36%p.p. no mês, e no acumulado de 2024 com §.,1916 de retorno da cârteira

do ITAQUI-PREV, frente a uma Meta Atuarial acumulada em p! de !.!!.í5%, até o mês de

dezemb rol2024 , gerando um gap de atingimento de -3.98%p.p da Meta Atuarial no acumulado de

2024, o que repÍesentou no mês de dezembÍol2o24 uma rentabilidade de R$ -307.367,62
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(trezentos e sete mil trezentos e sessenta e sete reais e sessenta e dois centavos), e no

acumulado de 2024 o valor total de R$ 3.857.488,76 (três milhóes oitocentos e cinquenta e

sete mil quatrocentos e oitenta e oito reais e setenta e seis centavos). O Diretor Financeiro e

Gestor de Recursos do ITAQUI-PREV, justificou que o não atingimento dâ Meta Atuariâl em 2024,

se deu por diversos fatores, como por exemplo a Deterioração da Contas Públicas com a questão

fiscal como principal fator preponderante no último trimestre, com a inflação ultrapassando o teto

da Meta estabelecida pelo Banco Central, obrigando a adotar políticas contracionistas para tentar

conter o avanço da inflação, as eleições nos EUA com a vitória de Donald Trump, e

principalmente o anuncio do Pacote de Cortes de Gastos do Governo, que não foi bem recebtdo

pelo mercado uma vez que veio junto com o anuncio da isenção do lR para quêm ganha até R$

S.0OO,OO (cinco mil reais), tudo isso gerou uma forte repercussão negativa no mercado financeiro,

com o Dólar batendo máximas históricas e afetando diretamente a Bolsa de valores. Na sequência

foi detalhado o saldo dos Fundos da Carteira Previdenciária, totalizando o montante de R$

69.139.310,80 (sessenta e nove milhóes, cento e trinta e nove mil, trezentos e dez reais e

oitenta centavos). Os Fundos da Carteira Administrativa, vinculados a C/C: í5.636'1, o velor de

R$ 1 .690.051,84 (um milhão seiscentos e noventa mil, cinquenta e um reais e oitenta e

quatro centavos) de saldo no Fundo IRF-M í (Taxa dê Reserva Administrativa acumulada), e no

Fundo BB RF FLUXO o valor de R$ 72.487,04 (sêtenta e dois mil, quatrocentos ê oitenta e

sete reais e quatro centavos), de saldo da Taxa Anual para Despesas Administrativas mensais

ern M., com o saldo Financêiro total de R$ 72.412.073,86 (setenta e dois milhõês

quatrocentos e doze mil, setenta e três reais e oitênta ê seis centavos). Dando continuidede

na reunião o Diretor Financeiro apresentou os fatos ocorridos com os Fundos da VANQUISH no

mês de g!g@@lflQ]!. A rentabilidade da carteira foi impactada negativamente pelos Fundos

da VANQUISH/ARM, com retornos negativos nos dois Fundos. o Fundo ARM Coral FIRF LP,

obteve retorno de -0.51% no montante de E§;L4!-9é9 (um mil quatrocentos e dezenove reais e

quarenta centavos), já o Fundo ARM Forte FIRF LP teve retorno de -2.91%, no total de Rs '

4.297.47 (quatro mil duzentos e noventa e sete reais e quarenta e sete centavos), Íechando o mês

de dezem b rol2024 com os 02 (dois) fundos somando o montante total de R$ -5'716.87 (cinco mil

setecentos e dezesseis reais e oitenta e sete centavos) de desvalorização. Na pauta seguinte os

membros do Comitê debateram sobre os recursos previdenciários repassados, as compêtências

de dezembro/2024 e 13" s,aláÍiot2o24. Conforme análise e sugestão de alocaçáo enviada por e-

mail pela LEMA - Consultoria em lnvestimentos, no dia 1410112025. O Diretor Financeiro destacou

os seguintes pontos: A atual conjuntura econÔmica brasileira permanece favorecendo a

rentabilidade de investimentos mais conservadores, como o IRF-M 1 e CDl, em virtude do ciclo de

alta da Taxa Selic e das projeções de juros em patamares elevados para o ano de 2025. Portanto,

a presente sugestão de alocaÇão visa otimizar a rentabilidade da cârteira ao sugerir a elevação do

percentual alocado neste tipo dê ativo. Além disto, mantêr â cârteira alinhada a investimentos

mais conservadores é uma estratégia prudente na gestão dos recursos previdenciários diante do

atual cenário de alta volatilidade. Logo após os membros do Comitê debateram sobre a sugestão

de alocação enviada pela LEMA, após análise e discussão, ficou decidida por unanimidade dos

votos, alocar o valor aproximado de R$ 1.2{0.000,00 (um milhão duzentos e dez mil reais), no
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Fundo do segmento de Renda Fixa de curto prazo, BB IRF-M í TP FIC RF PREVID - CNPJ:

í 1.328.882/000í -35, no intuito de proteger a Carteira da volatilidade no curto prazo, pois ao

mesmo tempo que o Fundo protege a Carteira, ele vem conseguindo acompanhar a Meta Atuarial

em 2024 e deve manter a mesma performance em 2025. O fundo já consta na carteira do RPPS e

está enquadrado no Artigo 70, lnciso l, Alínea "b". O Diretor Financeiro, Sr. Andrei, ressaltou que a

sugestáo está de acordo com a Resolução CMN no 4.96312021 e a Política de lnvestimentos de

2025. Na última pauta, o Diretor Financeiro apresentou a Prestação de contas do mês de

dezeÍnbtot20z4 e do Exercício 2024, detalhando o total das despesas administrativas por

fornecedor, o total de despesas Previdenciárias (folha de Aposentados e Pensionislas), bem como

a receita recebida das contribuições previdenciárias repassadas pelo (Executivo, Legislativo,

servidores Cedidos e Licenciados e da Comp€nsação Previdenciária). Desta forma o Comitê de

lnvestimentos Sugere ao Conselho Curador que delibeÍe Sobre a aplicação dos recursos

previdenciários repassados no Fundo acima sugerido. Desta forma o Comitê de lnvestimentÕs

sugeÍe ao Conselho Curador que delibere sobre aplicação dos recursos previdenciários

repassados no Fundo acima sugerido. Nada mais havendo para tratar foi encenada a reunião'

tendo eu, Andrei Marcelo Faria, lavrado a presente ata, que depois de lida e achada conforme,

Íica assinada por todos os prêsentes.

Comitê de lnvestimentos:

a^,uz-.^
Andrei lo Faria urio Luiz Costa ias de Oliveira

Cleon Elia ne ántin Mannrich
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